

Campoo

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Reinosa dice que "no hay problemas con el PRC"

Mediavilla afirma que Barrio e Ibáñez han hecho "todo lo posible por echar al PSOE"

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Reinosa, Daniel Mediavilla, recalcó que, pese a la ruptura del pacto de Gobierno municipal con el PRC, su partido no tiene "ningún problema con los regionalistas, sino únicamente con el alcalde y el primer teniente de alcalde" que, según dijo, "han hecho todo lo posible por echarnos del pacto".

Mediavilla explicó que la ruptura del pacto de Gobierno municipal "no viene de un calefón de un día, sino que parte de una situación de desconfianza y falta de armonía en el Ayuntamiento". Aclaró que "el problema no es con el Partido Regionalista, sino que está personalizado en el alcalde, José Miguel Barrio, y el concejal José Luis Ibáñez, ya que por muchas veces que se ha tratado de dialogar con ellos no ha habido forma de llegar a nada". "El tema está tirante con estas dos personas, no con el PRC", insistió el edil y ex alcalde socialista, quien destacó que incluso "miembros del propio Grupo Regionalista lo han abandonado por las malas relaciones con el alcalde y el teniente de alcalde".

El concejal socialista criticó la "falta de programación económica y las actuaciones a sal-

to de mata" que se han venido sucediendo en el Ayuntamiento "junto a una serie de hechos que no conducen a una buena situación". A modo de ejemplo, Mediavilla aludió a retrasos en la aprobación de los presupuestos municipales de modo que "cada vez que hay que hacer una inversión se tiene que recurrir a una modificación de crédito. Para ello, se necesita nuestro apoyo, y una vez les damos el parabién se olvidan de nosotros", se lamentó. En opinión de este miembro del PSOE, "parece ser que todo el pacto se basa en que un concejal (Ibáñez) esté liberado", ya que fue la moción socialista en la que se solicitaba la anulación de la dedicación exclusiva de este edil del PRC la que desencadenó toda la polémica en el último Pleno. "Parece que eso era el 99,9% del pacto", ironizó Da-



José Miguel Barrio.



Daniel Mediavilla.

niel Mediavilla. Preguntado por el futuro de la gobernabilidad en Reinosa, al quedar en minoría el PRC (5 concejales, frente a 4 del PSOE, 6 del PP, 1 de IU y 1 de UCN), este portavoz afirmó que su partido apoyará "puntualmente todo lo que vaya en beneficio de la ciudadanía". Constató que "no tengo una bola de cristal y con 5 concejales (los regionalistas), ya pensará cómo gobernar.

La Jornada de Prevención de Riesgos Laborales fue un éxito

A. QUEIMADELOS. Reinosa
Organizada la Jornada de Prevención de Riesgos Laborales un año más por la Unión Comarcal de UGT en Campoo, esta edición "ha incidido en la responsabilidad de los Ayuntamientos en materia de prevención a la hora de conceder un permiso de apertura o licencia de actividad que no dañe al entorno".

El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio Fernández presidió, junto al director general de Trabajo Tristán Martínez, la secretaria general de UGT Cantabria, María Jesús Cedrún y el responsable de la central sindical en la comarca de Campoo, Juan Carlos Martínez, la inauguración de la Jornada Técnica sobre Prevención de Riesgos Laborales en Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas.

Según el sindicato, "la consulta a los trabajadores y la responsabilidad de las instituciones locales a la hora de conceder esos permisos es hacer prevención con mayúsculas en salud laboral y medio ambiente".

Barrio, como regidor del Consistorio reinoso, garantizó "la



Mesa presidencial que inauguró las Jornadas Técnicas de UGT Reinosa y Campoo.

QUEIMADELOS

total independencia" de la institución local que preside a la hora de adoptar decisiones "por el bien de la ciudadanía en general". Puntualizó que "el Ayuntamiento es el principal interesado en la prevención de riesgos laborales desde el origen, por lo que estaremos vigilantes a la hora de dar licencias de actividad y hacer cumplir el reglamento".

"Debemos evitar los riesgos tanto en los centros laborales como en el entorno", añadió. Por ello ofreció su total colaboración a la central sindical, a la que felicitó por la programación de la Jornada convocada.

Entre las intervenciones que se fueron sucediendo ante el numeroso público presente destacaron las del director regional de In-

dustria Pedro Obregón Cagigas, la presidenta de la Federación de Municipios de Cantabria Blanca Rosa Gómez Morante, el jefe de la Inspección Provincial de Trabajo Antonio Blasco Mayor y el director del Centro de Seguridad y Salud en el Trabajo Patrocinio Pérez Torío. La clausura corrió a cargo del director general del CIMA, Juan Carlos Guerra.

Reinosa acoge hoy una jornada sobre los jóvenes y la Unión Europea

A. Q. Reinosa

Bajo el título *Las oportunidades que la UE ofrece a nuestros jóvenes: becas, intercambios, voluntariado, campos de trabajo...*, se celebrará hoy, martes, en la capital campurriana, una conferencia que, organizada por el Punto de Información Europeo de Reinosa, tendrá como ponentes al director general de Juventud, Raúl Gil, el alcalde de la localidad, José Miguel Barrio Fernández, el concejal de Dinamización Local, José Luis Ibáñez Gómez, y el técnico de Juventud del Gobierno de Cantabria José Antonio Prada.

En el transcurso de la charla se abordarán aspectos como las oportunidades que la Unión Europea representa para nuestros jóvenes, el Programa de Juventud Europeo así como las iniciativas que en este sentido lleva a cabo la Dirección General de Juventud o los recursos que el Ayuntamiento de Reinosa pone a disposición de los jóvenes del municipio en materia de información. Con la organización del acto, los responsables del Punto de Información Europeo de la localidad esperan "acercar la Unión Europea a los jóvenes y exponerles las actuaciones comunitarias en que ellos son los principales actores y, por tanto, en las que pueden participar directamente". La charla tendrá lugar a partir de las 18.00 horas en la Sala de la Chimenea de La Casona de Reinosa.

ACLARACION SOBRE LA AUDITORIA EN EL AYUNTAMIENTO

El secretario general del PSOE en Reinosa, Carlos Blázquez, a través de una nota de prensa ha solicitado que se rectifique la información publicada ayer lunes, 10 de octubre, en la que se recogía que el portavoz del PRC explicaba que "cómo está redactada la moción no es posible que salga adelante", y después continúa la nota, "ésta fue la opinión manifestada por el secretario del Ayuntamiento durante el transcurso del pleno, que era de la opinión que la redacción de la moción no cumple con la plena legalidad". Explicar que estas frases "se pronunciaron en el punto siguiente", habiéndose trasladado las mismas sin ninguna intencionalidad al punto octavo, por lo que se rectifica dicha información para que "no se dañe la imagen del grupo proponente, al que se le acusa en esas líneas de presunta irregularidad". El PSOE presentó y se aprobó una moción en el pleno en la que se acordaba solicitar una auditoría en el Ayuntamiento de Reinosa entre los años 1999 y 2005.